

¿Condenados a la guerra?

Cien días

VISTOS POR CINEP/PPP

Junio - Diciembre de 2020. No. 100



EDICION
COMMEMORATIVA
100

¿Condenados a la guerra?

Por: Comunicaciones Cinep

EDICIÓN 100 JUN- DIC 2020

Powered By EmbedPress

La Revista Cien Días del CINEP/PPP festeja su centenario, pero no todo es alegría. Como en la época de nuestra primera edición, los derechos humanos y el conflicto preocupan en Colombia: ¿Por qué la paz nos es tan esquiva a los colombianos? ¿Estamos condenados a la guerra? El conflicto se reconfigura a pasos agigantados.

Análisis, datos y miradas sobre paz, DD.HH., Estado, covid y economía pueden ser encontrados en la Revista Cien Días vistos por Cinep que ya está al aire. Consúltela en PDF, a través de los artículos que encontrará en la web o descárguena directamente a su dispositivo.

Con artículos de: Salomón Kalmanovitz, Socorro Ramírez, Ana María Restrepo, Martha Cecilia García, Juan José Gutiérrez, Luis Eduardo Celis, Santiago Garcés, Alba Luz Trigos, Juan Batero, Nancy Tapias, Mauricio García Durán S.J, Alejandro Mantilla, José Darío Rodríguez S.J., Camilo Borrero, Jorge Iván Gómez y Katalina Vásquez. Y fotografías de Víctor De Currea-Lugo, Juan Arredondo, y más autores.

También podrán escuchar los resúmenes de nuestros artículos en Spotify: [Cinep / Programa por la Paz](#).